

# Public Relations

## LMDH Wana Agung Sejahtera Jadi Duta Perhutani KPH Bondowoso di Festival Kopi Nusantara

Salsa - [SURABAYA.PUBLICRELATIONS.ID](mailto:SURABAYA.PUBLICRELATIONS.ID)

Sep 6, 2024 - 15:03



Jogja - Festival kopi Nusantara "Jogja Coffee Week#4 " dengan tema "Experience Difference " tahun 2024 kembali digelar CCselama tiga hari sejak hari Jumat tanggal 6 September hingga Minggu 8 September 2024 bertempat di Jogja Expo Center.

Pada festival tersebut dan berdasarkan Surat dari Perhutani Divisi Regional Jawa

Timur nomor 1597/159.1/DIVRE-JATIM/2024 tanggal 02 September 2024, terdapat tiga KPH yang ditunjuk sebagai perwakilan diantaranya Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Bondowoso, Banyuwangi Barat dan KPH Malang.

Melalui selularnya Misbakhul Munir Administratur Perhutani KPH Bondowoso saat dikonfirmasi pada (6/9/24) kepada tim media berujar, Jogja Coffee Week#4 merupakan festival kopi Nusantara yang cukup bergengsi dan Alhamdulillah dengan predikat Republik kopi yang melekat di kabupaten Bondowoso, Perum Perhutani KPH Bondowoso mendapat kepercayaan mengikuti festival bergengsi tersebut, ujarnya.

Cak Munir menambahkan bahwa pada festival tahun 2024 ini saya telah menunjuk LMDH Wana Agung Sejahtera sebagai duta dan perwakilan KPH Bondowoso, penunjukan ini tidak serta merta tapi dengan beberapa pertimbangan kami antara lain, LMDH tersebut sudah lama bergelut dibidang pengolahan atau prosesing kopi dari biji sampai siap saji disamping itu LMDH Wana Agung Sejahtera telah mendirikan sekolah kopi " RAISA " atau pusat pelatihan pertanian dan pedesaan swadaya yang bekerjasama dengan Perhutani Bondowoso serta [Universitas Jember](#).

Dihubungi terpisah Saleh, S.Pd,M.MPd. ketua LMDH wana Agung Sejahtera yang terjun langsung mengikuti festival tersebut saat dikonfirmasi menyampaikan terimakasih kepada Kepala Perhutani Divisi Regional Jawa Timur dan Administratur Perhutani Bondowoso atas kepercayaan yang diberikan kepada lembaganya untuk berperan serta dalam festival bergengsi ini, harapan saya semoga produksi kopi dari kabupaten Bondowoso semakin dikenal sampai ke pelosok penjuru dunia, insyaallah gelar "REPUBLIK KOPI" untuk kota Bondowoso akan semakin berkibar dan dikenal oleh mancanegara, Aamiin tutupnya. @Yulianto.